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Nasco	a	Prato	il	22	Marzo	1952,	in	pieno	centro	storico,	partorito	in	casa	come	
come	usava	ai	tempi.	Questo	la	dice	lunga	sulle	mie	radici.	La	mia	vita	si	è	svolta	
seguendo	quattro	direttrici:	la	famiglia,	la	professione,	la	passione	sportiva,	
l’amore	per	la	città	.	
Dal	punto	di	vista	professionale	dopo	aver	conseguito	una		laurea	in	Ingegneria	
elettronica	con	specializzazione	in	Informatica	presso	l’università	degli	studi	di	
Bologna	ho	iniziato	la	mia	attività	imprenditoriale	costituendo	insieme	a	un	mio	
collega	di	studi	una	società	che	forniva	servizi	informatici	alle	aziende.	Seguendo	
le	esigenze	dei	tempi	ho	maturato	esperienze	nello	sviluppo	del	software	
applicativo	gestionale.	Ho	anche	avuto	una	parentesi	di	occupazione	a	livello	
dirigenziale	in	una	azienda	della	GDO.	Ai	primi	segnali	dell’arrivo	di	Internet	
nella	nostra	vita	ho	fondato	la	Cyber.net	che	è	stata	ed	è	tuttora	una	azienda	
leader	nella	città	in	tutto	quello	che	riguarda	il	mondo	Internet.	L’azienda	è	stata	
la	prima	a	fornire	ai	cittadini	pratesi	le	connessioni	ad	internet	che	ai	tempi	
viaggiavano	tramite	modem	sulle	linee	telefoniche	delle	abitazioni	(o	delle	
aziende).	Oggi	che	il	fenomeno	internet	ha	sancito	una	rivoluzione	nella	nostra	
vita	la	mia	azienda	continua	a	guardare	avanti	proponendo	tutto	ciò	che	di	
innovativo	si	presenta	sul	mercato.	In	questo	momento	il	nostro	core	business	è	
la	fornitura	per	le	aziende	di	servizi	di	cyber	security	che	eseguiamo	a	livello	
nazionale.	Nonostante	la	mia	età	faccia	pensare	ad	un	imminente	abbandono	del	
mondo	del	lavoro,	la	mia	curiosità	e	passione	per	le	novità	che	ogni	minuto	il	
mercato	ci	propone	mi	spinge	ad	occuparmi	ancora	a	tempo	pieno	della	mia	
azienda.	Parallelamente	alla	mia	attività	professionale	un’altra	grande	passione	
ha	scandito	la	mia	vita:	il	basket.	Passando	per	varie	stagioni	prima	da	giocatore	
poi	da	allenatore,	infine	da	dirigente	con	l’associazione	Street	Basket	Prato	(di	
cui	sono	presidente)		che	si	occupa	della	realizzazione	di	eventi	come	il	“Torneo	
dei	Rioni”	che	ha	segnato	e	spero	segnerà	le	estati	sportive	della	città.	L’amore	
per	la	città	si	intreccia	fortemente	con	la	mia	passione	sportiva.	L’aver	vissuto	il	
centro	storico	per	tutta	la	mia	infanzia	e	la	mia	giovinezza	mi	ha	messo	in	
simbiosi	con	tutto	quello	che	è	la	vita	in	centro.	Le	strade	le	botteghe	la	vita	
vissuta	nei	bar	nelle	piazze	nei	cinema	sono	fieramente	nel	mio	DNA	


